



「最近の様に市役所から税金を再三取りに来られると、何か市役所に借りがあつた様な気がして、納税は市民の義務やと思うから、納めるとなると何や損をした様な気がして、納税は偽らざる声であり、又現在の納税思想を面白く表現していると思います。」

宇治市の税金は、一も二も赤字だ、税金はと云えば日本一悪い、そんなら一体何が悪いのやと反問したくなるのも無理からぬ事でしょう。「赤字だ!!税金を早く納めて下さい」とやかましく叫びつゝ昭和三十一年度を迎え、今年には再建二年目の年であり、考へれば本年度こそ宇治市の盛衰を決する一年になるかも知れません。昭和三十年度の納税額も愈々五月末日に迫り、納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。

### 今年こそは納期内完納を

納税成績と市政は密接な関係にある事は勿論の事ですが、学校を建て、道を直したくも四万市民の福祉のためにやりました事は山程あつても、入つて来るといふものが入らない現在の財政事情でどうしようもありません。本切りつめられる処はうんと節約して、緊急必要な事は行つて、全く必要な事はやらせたい。思つての千金、万金と云えるでせう。市民の中には何も事業をやつてくれずかた申される方もあります。これらの方にはもつと大きな、永い目で市の財政を見て下さい。そして先づ税金だけはどんな事があつても納めて頂きたい。納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。納税の便宜を図るため係員が一定の場所へ出張して徴収する。

### 保育所の利用をまだある収容力

現在宇治市には公私各二ヶ所、四つの保育所があります。此等の保育所の内外において児童の保育に色々な理由で不十分な児童があつて居ります。そこで今回昭和三十一年度保育児童の入所申請理由を六つに大別して、その理由による保育児童を調査しました。

1. 生活維持のため女子(母親)が家庭の内外に職を持つため、第一に子供を多人数か、えた多子家庭のため
2. 今後生活維持のため女子が職につくことが見込まれる家庭で生活環境不良のため
3. 母親が長期の疾病、看護或は死亡、不在のため順になつて
4. 以上のことから察せられること

### 赤ちゃんコンクール

府四位に小山勝義さん

さきに宇治保健所では赤ちゃんコンクール予選の審査を行つたが、小倉町久保、小山勝義さんの長男、勝義さんは府の四位に入選した。



(小山勝義さん)

### 米屋登録えと切替

毎年の定期登録変更(六月一日、十二月一日)を左記の通り実施期間中に市役所配給係(志津川、池尾を除く)旧東宇治地区は東宇治配給分所へ、東西並取は全簡易郵便局へ米

### 社教直言

△一つの団体や機関は必ずしも地方、全国の連合体になつてゐる。そして下部会員の熱心な活動が、その団体の生命線である。地方、全国的に活動が、その団体の生命線である。地方、全国的に活動が、その団体の生命線である。

### この子らのために

宇治市社会福祉事務所では、民生児童委員の協力を得て五月三十一日までを期間に子供をさがす親の調査を行うが、希望の方はより児童委員に遠慮なく申出下さい。市ではそれらを登録して関係機関と連絡最善の方法を講じます。

### 茶の宇治放送

NHKとラジオ京都では季節の話題宇治茶をテーマに宇治市ならびに市内関係者の協力を得て、新

### 森林組合総会

役員改選など

第四回定期総会を五月七日市公会堂で開催。菊地林務課長、池本市長、渡辺宇治事務所長、和田工務所長、堀井府議等多数列席の上優良林の賞状授与式、本年度事業計画と予算案を議決した。

### 宇治町婦人会

五月十四日から十九日まで二、三年別切替

前年十二月一日以後本年五月三十一日迄に満年の増加で配給量に異動のある方は米穀通帳及び米屋の台帳持参の上届出て下さい。六月一日附で切替記入を致します。

### ジフテリア予防接種

本年春のジフテリア予防接種は五月七日大久保、伊勢田を始め実施中であるが、第二回目が五月二十一日から第三回が六月四日から同様行われる。該当の赤ちゃん方は、必ずうけねばならぬお母様の間を見ておして下さい。

### 農林問答

問 農業共済組合の合併が全国的に推進されておるようですが、宇治市の場合何如なりや。

答 宇治市は、合併後の組合を一本化して組合経営の合理化及自立体制の確立を、農業共済組合の合併を推進致しております。

### 市民文藝

宇野 喜代路

進みまじと心に開かせ花を生く  
ウィンドーの春衣に響し歩を  
よはり宇治この花もこの清流も

茶の香りを電波にのせ、全国に放送する。

### 防弾揮扇

市の自己研修会では市長の研究攻勢の一つで講師の課長さんたち御苦勞様だがシッカリ頼みます。役所市の市長探点など、云のは虚言です。御安心を、所員の各名刺、監査報告への説明書作成など追々の新風景の一方に市への金も入り明る、市役所にも何となく筋も入り明る、各位それ大に頑張らうよ。市常務局長が、市に利用せられて市当局を喜ばしている。申年云々、つらや「迷信」の事が示され誠に喜ばしい。宇治の地味では平近野院展の月未までひかれ、近野院展の風堂落慶の前賑わいを呈して、明年の三月まで余す処半年であるが、もつて宇治市内の総力を一段と結果する要がある。殊に市内外の活動の当否が成功のポイントとならう。嵐風の雲にとど青嵐

### 宇治市社会福祉事務所

民生児童委員の協力を得て五月三十一日までを期間に子供をさがす親の調査を行うが、希望の方はより児童委員に遠慮なく申出下さい。市ではそれらを登録して関係機関と連絡最善の方法を講じます。

### 茶の宇治放送

NHKとラジオ京都では季節の話題宇治茶をテーマに宇治市ならびに市内関係者の協力を得て、新